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Seleccionadas como prioritarias 11 propuestas de las 28 planteadas en los Presupuestos 
Participativos 2019

Una vez finalizado el proceso de votaciones
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Un total de once propuestas de las veintiocho 
planteadas inicialmente, han sido 
seleccionadas por el grupo motor de los 
presupuestos participativos de Priego 2019 
como prioritarias, tras el proceso de 
votaciones presenciales y online llevado a 
cabo en los últimos meses.

En concreto, se trata del arreglo integral del 
parque Ángel Carrillo, en Priego, que ha 
obtenido 60 votos; la puesta en marcha de un 
servicio de autobús para aldeas (48 votos); 
actuaciones de saneamiento en la red de agua 

de Los Villares (39 votos); un plan de taxi para las pedanías del término municipal (47 votos) ; el arreglo de 
la red de saneamientos de la cuesta del Salado(41 votos); la primera fase de la construcción piscina cubierta 
(46 votos); el arreglo de la calle Santo Rostro y Santa Mónica, ambas en Priego (35 votos); la ampliación de 
la oferta de talleres para desempleados-as (42votos); el arreglo de calle Iglesia y calle Barrio en la aldea de 
Zagrilla (29 votos); la programación de actividades de ocio para jóvenes durante el sábado noche y una 
mayor variedad de conciertos (33 votos); y la ampliación del centro social de la aldea de Las Navas (21 
votos).
Como indicaba María Isabel García, coordinadora del grupo motor de estos presupuestos participativos, a la 
hora de priorizar unas actuaciones frente a otras, “se ha valorado más las zonas de pedanías, que por su 
número de población son más pequeñas, o la motivación a la hora de votar o en la asistencia a las asambleas 
vecinales”, añadiendo que se han ido alternando propuestas de zona con propuestas de ciudad. 
Por su parte, David López, concejal delegado de Participación Ciudadana, David López, destacaba en la 
presentación de los resultados de estos presupuestos participativos, en los que se ha superado ampliamente el 
medio centenar de participantes entre las votaciones y las asambleas vecinales,  el trabajo realizado por el 
grupo motor, agradeciendo igualmente a los alcaldes pedáneos el esfuerzo de movilización que han realizado 
en este proceso.
Por otra parte, López apuntaba que con el marco presupuestario con el que se cuenta, 250.000 euros, “es 
complicado pensar que todas las propuestas se puedan llevar a cabo”, advirtiendo eso sí, que hay que intentar 
llevar a cabo, “desde primera, segunda, etc., hasta que se termine el presupuesto asignado, y a partir de ahí, 
el resto de propuestas se intentarán canalizar hacia otros programas, subvenciones, partidas, remanentes, 
Planes Profea o cualquier otra oportunidad”.
En este sentido,  el edil afirmaba que, “intentaremos tener en cuenta esas propuestas para priorizarlas aunque 
no sea ya con los medios municipales, sino con otros programas, pero siempre teniendo en cuenta las más 



votadas y priorizadas”, ya que como concluía, “estamos en un proceso que no hay propuestas ganadoras ni 
perdedoras, hay unas propuestas más priorizadas que otras y se intentará cumplir con todas”.


